

Les Lanciers ont découvert le tarot



TOURNOI. Licenciés et néophytes ont participé à un brassage formateur, dans la meilleure ambiance.

Le jeu de tarot s'est invité à la salle des fêtes, à l'initiative du comité des fêtes. Avec le concours technique du club de Bourbon-l'Archambault, l'Excuse Bourbonnaise, ce premier concours a réuni quarante participants, dont quatorze non licenciés. Les membres du comité, la présidente Pierrette Popy en tête, étaient satisfaits de cette participation, même si deux tables restaient inoccupées.

Comme chaque fois, les joueurs sont venus d'assez loin à la ronde, avec les sociétaires des clubs de Commentry et d'Avermes notamment. Le club de la cité thermale est monté en force à Franchesse, dont son président Gilles

Thomas. Pas moins de huit habitants de Franchesse et de Saint-Plaisir, non licenciés, se sont frottés aux membres des clubs aguerris, avec plus ou moins de réussite.

La victoire, au terme de trois parties, est revenue à Alain Gendre, l'un des témoins de l'Excuse bourbonnaise, qui, avec 1.492 points au compteur, brûle la politesse, de 66 points, à Norbert Brunol, autre joueur de l'Excuse.

Belle performance, à la troisième place, de la non-licenciée Annie Aubrun, venue de Magny-Cours. Jambons, rosettes et autres lots intéressants ont récompensé les participants valeureux. ■